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　今テーマのウィズコロナの社会を見据えた観光施策や、デジタル
政策・DX推進の取組について、市民の皆さまのために真摯に取り組
んでまいります。

今会期より、総合政策委員会 副委員長を拝命

市内の自動販売機併設型防犯カメラが設置されてい
る公園は８4基。大阪市にはすべての公園に設置されて
いるが、今後どれほどの公園に設置する予定なのか？

令和４年度６月定例会　質問要旨
防犯カメラの設置について 医療用ウイッグ購入などの助成について

リトルベビーハンドブックの導入について

エンディングノートについて
犬猫へのマイクロチップ装着に係る
                        　費用の助成について

がん患者のアピアランス支援として、医療用ウイッグ
や乳房補整具等の助成をお願いしたい。

質問：リトルベビーハンドブックを作成すべき。埼玉県議会で知事から作成に前向きな答弁が出ており、県内の
市町村で活用可能とのこと。さいたま市でも是非取り組んでほしい。

答弁：「県のデータを元に、さいたま市にふさわしいリトルベビーハンドブックについて検討をはじめる」との
前向きな答弁を得ました。

高齢者の増加に伴い、生前に様々な情報を整理する
ためにも、エンディングノートを作成してみてはどう
か？特に、ログインIDやパスワードなどのデジタル情
報について、死後、遺族が困るケースが増えているこ
とから、管理しやすいようエンディングノートに欄を
設けるべきである。

法改正により事業者を対象にマイクロチップ装置が義
務化されたが、飼い主へマイクロチップに関する制度
の周知をお願いしたい。横浜市では補助制度が実施さ
れているが、費用や登録料について、本市でも助成制度
を創設してはどうか？

さいたま市議会　令和4年６月定例会報告
さいたま市議会定例会において一般質問を行いました

　令和４年さいたま市議会６月定例会が、６
月１日～６月２４日までの２４日間の会期で
開催されました。
　今定例会では一般質問を行いました。質
問要旨は下記のとおりです。
　またこの間、原油・物価高騰による学校給
食費への影響分を保護者に転嫁せず、給食
の質を維持しつつ、給食費を現状のまま維持
することなど、支援策を実施することが示さ
れました。



皆様のご意見・ご要望を関ひろみまでお気軽にお聞かせください。

048-829-1812☎ホームページ  http://h-seki.net voice@h-seki.net

　今羽町、こんばの森保育園前に横断歩道設置の
ご要望があり設置しました。学校、介護施設の他に
保育園が新設し利用される方からのご要望です。

皆様の声が「カタチ」になりました！

　ロシアのウクライナ侵略に伴う原油や食料品な
どの物価高騰や急激な円安の影響が、国民生活に
大きなダメージを及ぼしています。市民生活と地域
経済を守るため、関ひろみは、５月２４日清水勇人市
長に対し、物価高騰対策に関する緊急要望を行いま
した。
　今回、政府が公明党の主張を受け物価高騰対策
として拡充した「地方創生臨時交付金」を活用し、市
民生活を守る対策を講ずるよう次のように要望し
ました。

①小中学校・保育施設の給食費の保護者負担が増
　えない対策
②生活困窮世帯の経済負担軽減策
③高齢者・障がい者福祉施設を運営する事業者へ
　の補助策
④市内中小・小規模事業者への支援策
⑤ウクライナ避難民へのきめ細かな支援策

物価高騰！！　給食費の保護者負担は増やさない！　市長へ要望

　宮原町３丁目、宮原駅東口駅前ロータリー内
を横切る人が散見され危ないとの声を受け、横
断防止の黄色いラインと看板を設置しました。

＊工事前の写真は、googleストリートビューの画像を使わせて頂いてお
ります。

横断歩道設置！！横断危険！！
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